とみしのさと

三次市立吉舎小学校だより

発行日 令和5年3月10日(金) 校長 次川麻美

学校教育目標 「自ら学び、考え、自立した行動ができる『きさ』の子どもの育成」 ~真剣(主体的な学び・深い学び)に学び、 人を大切にする児童の育成~

次年度へ、学びをつなげて

3月になりました。日差しに春の訪れを感じます。

日々は続いていくのですが、年度が替わる、進級するというのは、大きな節 目となります。この節目には、「引継ぎ」が必要になります。この引継ぎの場面 では、子供たちの成長がぐっと感じられます。

授業づくり

づくり

信頼関係 づくり

新年度前期児童会役員決まる ~6年生から5年生へバトンタッチ~

2月16日 役員選挙

5名の役員に、5名の立候補でしたが、学級みんなで 児童会役員選挙に向けて準備をしてきた5年生です。子 供たちだれもが誰かの役に立ちたいという気持ちを持っ ているものですが、立候補するという行動に移すことは とても勇気のいることです。みんなで選んだ役員5人、 しっかり応援していきましょう。



真剣です。



投票…選挙管理委員も しっかり準備していました。



令和5年度 前期児童会役員のメンバー

5年 大倉悠惺くん 会長

メンバー 5年 福利 凪くん 5年 坂本圭吾くん 5年 岡田凜太郎くん 5年 井上拓弥くん

「だれとでも協力し合える」「みんなが仲良くケンカがない」「人を大 切にして笑顔になる」「大きな声であいさつできる」「当たり前のこと ができる」そんな学校にしたいと意気込みを語ってくれた5人です。



令和4年度 後期児童会役員のメンバー

4年生を交えた来年度の第1回委員会 や役員会では,6年生が後ろから見守っ たり,自分たちがやってきて感じたことを 話したりしてくれました。

2月28日の引継ぎ式 では,後期児童会役員の 5人が堂々と自分の言葉 でこれまでの取組を語っ ていました。その自信に満 ちた姿は,みんなのリー ダーとして悩み,それでも 勇気を出して行動してき た証しだと感じました。全 校帰りの会での一言や, あいさつはさすが児童会 役員と思えるものでした。 ありがとう。

とみしのさと

最後の参観日 2月24日

~伝えたいという思いをもって~

| 1年生 道徳科「お母さんの作ったぼうし」

王様から冠と交換しようと言われてもお母さんが作ってくれた帽子をゆ ずらなかったアンデルセン。子供たちは、お母さんの気持ちを大事にした い、お母さんを悲しませたくないと気持ちを想像していましたね。



2年生 生活科「大きくなった自分をふりかえろう」

自分について、自分で調べたことを、自分なりにまとめて発表しました。 おうちの人にインタビューしたり、これまでの成長を自分で振り返ったりす る中で、愛されている自分、頑張ってきた自分に気づき、自信につなげて いました。当日のピンとのびた背中からもそれを感じますね。



3年生 算数科「□を使った式」

場面から式を自分で作るのは、式の意味が分かっていないとできないので、とて も難しいことなのです。参観日にその時間を見てもらうことで,子供たちは学びを 深めることができました。



5年生 社会科「わたしたちの生活と環境」

自然災害について,グループごとに調べて発表しました。「風水害」「地 震・津波災害」「火山災害」「雪害」についてその発生原因、防災方法を |自分たちなりにまとめました。相手意識をもって工夫できるようになってき| ています。



ひまわり学級 3年算数科「三角形を調べよう」

いろいろな長さの棒を組み合わせていろいろな三角形を作って仲間分けすること で、三角形の特徴をつかみました。実際に作ってみることで実感できたようです。



たんぽぽ学級 3年算数科「とけいのしくみ」

時計には、短い針と長い針があります。分を表す数字と、時を表す数字がありま す。それぞれのしくみを丁寧に調べています。やってみることで身近に感じることが できます。



6年生 国語科「今, 私は, ぼくは」

「将来の夢」「大切にしたいこと」をテーマに、6年間の生活をふり 返った今の思いを発表しました。

一人一人の発表からは、いろいろな人との出会いによって今の自 分があること、親への思い、自分への思い、職業インタビューで知っ |た働くことの大切さなど,大きな気付きがあったことが伝わり,感慨 深いものがありました。



とみしのさと

4年生「2分の1成人式~未来へ向かって~」

10歳を節目として、これまでの成長を振り返 り、これからの夢や目標を見つめる行事がこの 「2分の1成人式」です。「2分の1成人証書」 の授与からプログラムがスタート。堂々とした姿 は、この会を4年生が心を込めて準備してきたこ とによる自信の表れだと感じました。結芽人宣言 では、一人一人が自分の言葉でしっかり前を見て 伝えようとする姿に感動しました。



最後のスライド映像は、保護者の皆さんの愛情があふれていましたね。



今年度の最後の授業参観では、その学年での1年間の成長を感じていただけたのではと思いま す。また、その後の学級懇談会にも多くの参加をありがとうございました。あらためて、子供たち が安心して成長できるのは、保護者・地域の皆様が学校と一緒になって子供たちに関わってくだ さったおかげだと感じています。

地域で育つ

「ようこそ先輩」~中学校の卒業を前に~

2月27日(月) 吉舎中学校の3年生が2名,6年生 に中学校生活について、自分の「将来の夢」につい て語りに来てくれました。「何でも相談したらい い」「みんなで作り上げる行事は楽しい」など、生 の声を聞いて、6年生は中学校への期待を持つこと ができました。



笑顔で優しく語りかけて くれた伊藤先輩

60回サッカーボールのリフティ ングをみせてくれた向井先輩

「あいさつについて考える」~後期児童会役員の置きみやげ~

地域の方から「あいさつをしても返してもらえないときが あってさびしい。」と児童会へお手紙をいただきました。そ こで、後期児童会役員がロールプレイングで児童にどんなあ いさつが良いか投げかけてくれました。

その後には、実際に玄関に立ってあいさつ運動もしてくれ ました。引き継ぎたいですね。



「挨拶されても,顔も見ずに軽い会釈で通り過ぎる例」 こうしてみると、気持ち伝わらないのがわかります。

Page 4 とみしのさと



チャレンジ きさキッズ



第12回ボランティア作文コンクール

・最優秀賞

6年 藤川 晟太 「ボランティア活動について思うこと」

中国新聞 ニュース 五七五

風がつよい でもすこしだけ すずしいな





3月・4月の主な行事予定

[3月]

21日(火) 【春分の日】

23日(木) 第48回卒業証書授与式

10:00 ~体育館

24日(金) 修了式 · 離退任式

【4月】

6日(木) 就仟式•始業式

2~5年生 13:15下校

入学式 14:00~

6年生 14:30 下校 7日(金)~11日(火)

一斉下校 13:30

1年生下校指導

13日(木) 心電図検査

18日(火) 全国学力•学習状況調査(6年)

21日(金) 授業参観・学級懇談会 PTA総会·各部会

24日(月)・25日(火)

家庭訪問(1年,2~6年希望者)

27日(木) 眼科検診

28日(金) 歓迎遠足

"tetoru"の登録について

本日、「三次市児童生徒安全確保緊急連絡ツールの変更について」という保護者あて文書を持っ て帰っています。これまでの連絡ツールであった「マ・メール」から「tetoru」というアプリに 変更になりました。

来年度(4月1日)からは、「tetoru」にて緊急連絡等実施しますので、3月中の登録をよる しくお願いいたします。現6年生も登録はしておいてください。

なお、新工年生の個別のQRコードは入学式にお配りする予定です。